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予 算 大 綱 質 疑 順 序 

 

       １ 正風改革クラブ  井  戸  清  司  君 

   （３月１日（火）１０時～１１時５０分） 

 

       ２ 自 民 ・ 絆  稲  葉  富 士 憲  君 

（３月１日（火）１３時～１４時３０分） 

 

       ３ 公 明 党  鳥  居  康  子  君 

（３月１日（火）１４時４０分～１５時４０分） 

 

       ４ 民主党・刷新の会  鈴  木  克  政  君 

（３月２日（水）１０時～１１時） 

 

       ５ 日 本 共 産 党  重  岡  秀  子  君 

（３月２日（水）１１時１０分～１１時５５分） 

 

       ６ 会派に所属していない議員  杉  本  一  彦  君 

（３月２日（水）１３時～１３時２５分） 

 

※ 質問時間は、進行状況によって変更することがあります。  
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

正風改革クラブ  井 戸 清 司   

 

１ 施政方針から、以下伺う。 

 ⑴ 「安全・安心で快適なまち」に係る事業について、以下２点伺う。 

  ア 消防広域化に伴い、隣接する市町との救急出動体制について伺う。 

 

  イ 消防団に係る隣接市町との連携について伺う。 

 

 ⑵ 「心豊かな人を育み、生涯にわたって学習できるまち」に係る事業として、スポー

ツ振興について、社会体育施設の整備に加え、学校開放事業の推進を図り、各種団体

が活動しやすい環境づくりを積極的に進めるとあるが、学校開放の事業の現状と市内

施設の状況に鑑みた場合、新たな施設整備が必要と考えるが、基金への積み立てなど、

今年度予算にどのように反映されているか伺う。 

 

 ⑶ 「場の力が創造する魅力・活力のあるまち」に係る事業について、以下２点伺う。 

  ア 急増する外国人観光客を伊豆全体に誘致するため、他市町とも連携し、トップセ

ールスによるインセンティブツアーや国際旅行博への出展などの取り組みを進めて

いくとあるが、具体的にどのような取り組みを進めていくのか伺う。 

 

  イ 有害鳥獣対策について、関係団体と連携した取り組みを行うなど、積極的に被害

防止策を講じていくとあるが、一自治体だけの問題ではなく、動物には市境などな

いことからも隣接市町や近隣のＪＡなどと広域的な取り組みが必要であると考える

が、新年度予算にどのように反映させたのか伺う。 

 

２ 平成２８年度予算案から、以下伺う。 

 ⑴ 歳出 第２款総務費から、以下２点伺う。 

  ア Ｗｉ－Ｆｉ環境整備事業について、内容と今後の見通しを伺う。 
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  イ 健康保養地づくり事業について、市と実行委員会との連携がどのようにされたの

か、また、事業内容の検証が新年度予算にどのように反映されたのか伺う。 

 

 ⑵ 歳出 第３款民生費から、以下５点伺う。 

  ア 臨時福祉給付金給付事業の内容について、給付対象者と給付時期、また、対象者

への周知方法を伺う。 

 

  イ （仮）伊東市子育て支援センター開設事業に係る職員配置及び事業内容について

伺う。 

 

  ウ 認可外保育施設利用料補助事業に係る補助対象者及び給付の方法、給付時期を伺

う。 

 

  エ 生活保護費の扶助費について、特に医療扶助費がここ数年多額になっているが、

推移と見通し、また、被保護者及び生活困窮者に対する就労支援の実績と状況を伺

う。 

 

  オ 平成２８年度の待機児童の見込み人数と待機児童解消のための認可外保育施設に

係る取り組み状況を伺う。あわせて、保育士の適正配置はどのようにされているか

伺う。 

 

 ⑶ 歳出 第４款衛生費から、以下３点伺う。 

  ア ごみ減量・再資源化推進事業について、ペットボトル回収事業に係る回収方法と

進捗及び市民への周知がどのようになされているか伺う。また、本事業により、ご

みの減量化がどのように推移していくのか伺う。 

 

  イ 散乱ごみ・不法投棄防止対策事業について、散乱ごみの状況把握及び回収体制を

伺う。 
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  ウ 環境美化センター管理費のうち、運転管理業務委託料について、更新改良工事が

終了したことにより経費の削減が進んでいると思うが、推移と見通しを伺う。また、

焼却炉整備事業に係る管理経費について、推移と見通しを伺う。 

 

 ⑷ 歳出 第６款農林水産業費から、以下４点伺う。 

  ア 旧消防庁舎解体事業を農業費で計上している理由を伺う。 

 

  イ 農業振興対策事業について、新規就農者等に対して助成を行い、担い手を育成す

るとあるが、どのような事業を進めていくのか伺う。 

 

  ウ 林業費について、森林環境整備事業のうち、林産物開発支援事業の内容を伺う。 

 

  エ 伊東魚市場について、新市場の整備を目指す旨示されているが、伊東魚市場改修

の進捗と見通しを伺う。 

 

⑸ 歳出 第７款観光商工費から、以下６点伺う。 

  ア ジオパーク推進事業のうち、地久保の森観光トイレ整備事業及び城ヶ崎自然研究

路トイレ整備事業の概要について伺う。 

 

イ 地域活性化事業のうち、伊東ゴルフメッカ推進事業について、アクセス道路など

のインフラ整備とキャンペーンなどを行うとあるが、事業内容を伺う。 

 

ウ 按針祭執行事業について、第７０回を記念として実施するに当たりどのような企

画を考えているのか伺う。 

 

エ 誘客宣伝事業について、前年度より減額の予算になっているが、どのような見直

しがされ予算が組まれたのか伺う。 
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オ 商工業振興補助事業のうち、起業支援及び空き店舗対策事業の利用実績について、

また、利用しやすい制度にするための見直しはどのようにされ、どのように取り組

んでいくのか伺う。 

 

カ 伊東産活力創出事業について、平成２７年度の事業内容と今後の進め方について

伺う。 

 

⑹ 歳出 第８款土木費から、以下３点伺う。 

  ア 都市計画費のうち、都市計画道路伊東大仁線改良事業の進捗状況について伺う。 

 

イ 景観形成廃屋等除却行為助成金について、平成２７年度の実績と現在本市におけ

る危険と判断される廃屋の数及び現状をどのように認識しているのか伺う。 

 

ウ 交通対策事業のうち、宇佐美駅バリアフリー対策事業負担金について、２，００

０万円の増額分の事業内容と工期に変更があるのか、また、住民への説明会が開催

されるのか伺う。 

 

⑺ 歳出 第９款消防費から、以下３点伺う。 

  ア 駿東伊豆消防組合発足後の広域議会の開会や条例制定のタイムスケジュールにつ

いて伺う。 

 

イ 災害対策費のうち、津波避難協力ビルの指定の現状と推移について伺う。 

 

ウ 無線施設整備事業のうち、災害時情報伝達システム整備事業について、事業内容

及びどのような計画で事業が進んでいくのか伺う。 

 

⑻ 第１０款教育費から、以下５点伺う。 

ア ＩＣＴ活用教育推進事業について、事業内容及びタブレット端末の予算はどのよ

うに積算しているのか伺う。 

 



- 6 - 

 

イ 特別支援学級新設事業について、教員及び支援員の配置計画を伺う。 

 

ウ 市民体育センター改修等事業について、改修内容と工期、また、改修期間中の代

替施設は計画されているのか伺う。 

 

エ 学校給食費について、給食センターからの配送を受け入れる側の学校の施設整備

事業の工事着手時期について伺う。また、授業等に影響が出ないようどのような配

慮をした計画になっているのか伺う。 

 

オ 地産地消推進事業について、単独調理校や親子方式の学校については、食材の確

保にめどがつくと考えるが、給食センターについては、食数が多いことから、どの

ように確保していくのか伺う。 

 

⑼ 歳入について、以下３点伺う。 

ア 第１５款県支出金から、県補助金のうち消防費県補助金について、緊急地震・津

波対策等交付金が７，７８６万４，０００円計上されているが、これまで緊急地

震・津波対策基金繰入金として計上されていたことから、どのような制度の交付金

として補助されるようになったのか伺う。 

 

イ 第１８款繰入金から、基金繰入金のうち福祉基金繰入金について、２億円が計上

されているが、福祉基金から繰り入れるに当たり、どのような政策判断をされたの

か伺う。 

 

ウ 第２１款市債から、臨時財政対策債について、２億２，４８０万円減額の計上と

なっているが、減額の要因をどのように判断しているのか伺う。 

 

 ⑽ 競輪事業特別会計予算から、平成２８年度に本市において選手会が主催する第６３

回全日本プロ選手権自転車競技大会が開催されるが、大会の概要及び開催に要する本

市の経費負担について伺う。 
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⑾ 介護保険事業特別会計予算から、団塊の世代が７５歳以上となる２０２５年に向け、

地域包括ケアシステムの構築が進められているが、医療と介護の連携に関し、平成２

８年度においてどのような取り組みを進めていくのか伺う。 

 

 ⑿ 病院事業会計予算から、病院職員の住宅建設に対する長期貸付金として３億円が計

上されているが、貸し付けに係る契約の内容を伺う。 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

自民・絆  稲 葉 富士憲   

 

 平成２８年度予算案について、以下伺う。 

１ 魅力あるまちづくり事業について 

 ⑴ かがやくまちづくり事業からどのような点が変わったのか伺う。 

 

 ⑵ ＬＥＤ防犯灯設置に対する補助制度の今後の方針について伺う。 

 

 ⑶ 自治会等への補助制度として新たに検討している施策はあるのか伺う。 

 

 

２ 静岡県東部法律会館建設補助事業について 

 ⑴ 同会館建設に至った経緯及び建物の概要について伺う。 

 

 ⑵ 同会館の建設費用の負担割合はどのように決められたのか伺う。 

 

 ⑶ 伊東市民はどのような恩恵を受けることができるのか伺う。 

 

 

３ 避難行動要支援者名簿システム更新事業について 

 ⑴ 個人情報保護の観点から、要支援者の台帳整備についてはどのように調整を行って

いくのか伺う。 

 

 ⑵ 災害時にどのように活用するのか伺う。 
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４ 次の事業に関し、事業目的、期待する効果及び運営主体について伺うとともに、各事

業間における連携体制について伺う。 

 ⑴ 母子保健型利用者支援事業 

 

 ⑵ 子育てサロン委託事業 

 

 ⑶ 産後ケアショートステイ・デイサービス委託事業 

 

 ⑷ 親性準備教育事業 

 

 

５ 対島地区ごみ収集委託事業について 

 ⑴ 民間委託化により財政支出の抑制はできているのか伺う。 

 

 ⑵ 市はどのように関与していくのか伺う。 

 

 

６ 県営農地整備事業調査費負担金について、県営農地整備事業計画の内容を伺う。 

 

 

７ 松くい虫防除事業について 

 ⑴ 城ヶ崎海岸の松くい虫被害の現状及び対応について伺う。 

 

 ⑵ 城ヶ崎海岸以外の松くい虫被害への対応について伺う。 

 

 

８ 城ヶ崎自然研究路トイレ整備事業について、どのような観光トイレを整備するのか伺

うとともに、整備場所について伺う。 
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９ 高校生観光交流推進事業について 

 ⑴ 高校生観光おもてなし特派員の育成方法を伺う。 

 

 ⑵ 特派員の具体的な活動内容について伺う。 

 

 

10 地域活性化インターンシップ事業について、事業の概要及び期待する効果について伺

う。 

 

 

11 特別支援学級新設事業について、予算化に至った経緯を伺う。 

 

 

12 市立幼稚園一時預かり事業について 

 ⑴ 予算化に至った経緯及び事業の概要を伺う。 

 

 ⑵ 同事業のニーズをどのように見込んでいるのか伺う。 

 

 

13 ジオパーク総合学習事業について 

 ⑴ 現在、ジオパークに関する学習はどのように行っているか、また、同事業に期待す

る効果について伺う。 

 

 ⑵ 小学生を対象とした事業とのことだが、今後中学生まで対象を拡充する予定はある

か。 

 

 

14 一日脳ドック事業について、実施する検査の項目及び予算化に至った経緯について伺

う。 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

公明党  鳥 居 康 子   

 

 平成２８年度予算執行に当たり、以下伺う。 

１ 平成２８年度は、伊東市人口ビジョン・総合戦略、第十次基本計画及び公共経営改革

大綱などの初年度となることにあわせて、市長任期の４年目を迎える節目の年となると

考えるが、新年度の市政運営について考えを伺う。 

 

２ 伊東市人口ビジョン・総合戦略を踏まえ、以下３点伺う。 

 ⑴ 本市の人口は、県独自集計による平成２７年国勢調査速報値によると、５年前の平

成２２年と比較して３，１１２人減少している。新年度一般会計予算は、２５６億６，

０００万円とのことであるが、この人口減少による本市財政への影響をどのように捉

えているか伺う。 

 

 ⑵ 今後５年間、人口が減少傾向で推移するならば、本市の財政運営にどのような影響

を及ぼすと考えているか伺う。 

 

 ⑶ 地方創生の観点から、「安定した雇用を創出する」、「新しいひとの流れをつくる」

ための戦略が重要であると考えるが、新年度予算にどのように反映されているのか伺

う。 

 

３ 施政方針において、公共経営改革大綱の取り組みを進めるとしているが、その取り組

みについて、以下２点伺う。 

 ⑴ 平成３２年４月には職員定数を５７０人とする目標値が設定されているが、目標達

成のための具体的な取り組みについて伺う。 

 

 ⑵ 平成３２年４月には指導的地位に占める女性の割合を３０％とする目標値が設定さ

れているが、目標達成のための具体的な取り組みについて伺う。 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

民主党・刷新の会  鈴 木 克 政   

 

１ 施政方針において、人口減少社会を迎える中、地方を取り巻く環境は、依然として厳

しい状況にあるとの認識を示されており、新年度予算において企業誘致及び移住促進事

業として移住促進ＰＲや企業誘致活動に関する経費を計上しているが、どのような事業

を行うのか、また、人口減少対策としてどのような効果が期待できるのか伺う。 

 

 

２ 将来を見据えた施策との観点から、以下３事業の内容を伺う。 

 ⑴ 未来の起業家育成補助事業について 

 

 

 ⑵ 高校生観光交流推進事業について 

 

 

 ⑶ 地域活性化インターンシップ事業について 

 

 

３ 学校調理場運営事業及び学校給食センター運営事業について、以下３点伺う。 

 ⑴ 学校給食センター調理運搬洗浄等業務委託料に係る業者選定の方法について 

 

 

 ⑵ 学校給食センター食材購入事業における食材の購入先について 

 

 

 ⑶ 学校給食地産地消推進事業の内容について 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

日本共産党  重 岡 秀 子   

 

１ 平成２８年度から消防の広域化が実施されるが、駿東伊豆消防組合負担金の内訳及び

算定基準を伺う。また、今後の負担金に係る見通しについて伺う。 

 

 

 

 

 

 

２ 要支援者に対する介護予防サービスの訪問介護や通所介護については、平成２９年度

末までに介護保険事業から市の総合事業に順次移行することになっているようだが、そ

の準備として実施する生活支援体制整備事業について、その概要を伺う。 

 

 

 

 

 

 

３ 子ども・子育て支援新制度に基づき、この４月から宇佐美幼稚園と八幡野幼稚園にお

いて実施する市立幼稚園一時預かり事業に関し、事業の利用見込みや実施体制について、

また、今後の課題について伺う。 
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨 

杉 本 一 彦   

 

１ 競輪事業特別会計について、以下５点伺う。 

⑴ 平成２８年度予算において、全日本プロ選手権自転車競技大会開催負担金の計上や

一般会計への繰り出しなどが目玉であると思われるが、平成２８年度予算の特徴につ

いて伺う。 

 

⑵ 競輪場借上料について、施設改修や修繕費等が含まれているのか内訳を伺う。 

 

⑶ 選手宿舎空調設備改修工事請負費の内容について、どのような工事を行うのか伺う。  

 

⑷ 競輪施設改善基金積立金の積み立ての状況及び積み立てに係る考えについて伺う。 

 

⑸ 施政方針において、全国競輪施行者協議会副会長として、経済産業省やＪＫＡ等の

関係団体とともに競輪界全体のさらなる制度改革を推し進めていくとしているが、具

体的にどのような改革を進めていくつもりなのか伺う。 

 

 

２ 家庭児童相談室運営事業について、電話相談等の状況や内容及び新年度における事業

の内容について伺う。 

 

 

３ いじめ・不登校対策事業について、小・中学校の不登校児童・生徒の人数及び新年度

における事業の内容について伺う。 

 


